



Polizeirevier Halle (Saale)

Polizeimeldungen aus dem Polizeirevier Halle (Saale)

Kriminalitätslage

Meldungen vom Dienstag:

Sachbeschädigung an den Fassadenscheiben des Auditorium Maximum der Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg

Der hiesigen Polizei wurde heute, gegen 09:06 Uhr, eine Gemeenschädliche-Sachbeschädigung der Gruppe „Letzte Generation“, über eine Streaming-Plattform, im Bereich Universitätsplatz in Halle (Saale) bekannt. Nach ersten polizeilichen Erkenntnissen besprühten eine 31-jährige Frau und ein 29-jähriger Mann die dortige Glasfassade des Auditorium Maximum der Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg mittels oranger Farbe. Beide beschuldigten Personen wurden nachfolgend zur Durchführung und Prüfung weiterer polizeilicher Maßnahmen in den Zentralen Polizeigewahrsam der Polizeiinspektion Halle (Saale) verbracht. Durch die Kriminaltechnik wurden umfangreiche Spuren gesichert und Beweismittel sichergestellt. Die strafrechtlichen Ermittlungen werden durch den polizeilichen Staatsschutz im Bereich der Polizeiinspektion Halle (Saale) geführt und dauern zum jetzigen Zeitpunkt an. Weitere Zusammenhänge zu einer Aktion der Gruppe „Letzte Generation“ am gestrigen Tag im Stadtgebiet Leipzig werden geprüft.

Fahrräder von Fahrradträger entwendet

Gegen 10:20 Uhr wurde dem hiesigen Polizeirevier der Diebstahl zweier Fahrräder angezeigt. Unbekannte Täter entwendeten in der Nacht von Montag zu Heute im Bereich Ludwigstraße in Halle (Saale) zwei Fahrräder, welche auf einem PKW Fahrradträger abgestellt und mittels Verschlusssicherungen gesichert waren. Nach ersten polizeilichen Erkenntnissen manipulierten der/die unbekannten Täter die Schlösser des Fahrradträgers und entwendeten so die Fahrräder der Marken Serious und Gaint. Der entstandene Schaden kann zum jetzigen Zeitpunkt nicht beziffert werden. Das Polizeirevier hat die Ermittlungen aufgenommen.